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令和元年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　齋　藤　和　文　　議員

昨年９月には文部科学省から通達が出されているが、
学校側はどのような対応をしたのか。

　富士根南小・中学校通学区域（富士根南中学校南側
交差点・南平台付近）。

　大富士小・中学校通学区域（県道富士宮富士公園線
から大富士保育園、大富士小学校、宮原東交差点ま
で）。

園児、児童、生徒の
安全な散歩や通学路の
安全確保及び高齢者対
策について

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

児童生徒の負担軽減
のための「置き勉」の
現状と今後の軽減策に
ついて

　実施する上での課題はあるのか。

本年７月もしくは８月教育委員会のなかで、教科書選
定が行われる。以前の教科書は上下２冊のときもあった
と記憶しているが、現在１冊の教科書を２冊にするなど
実質的な軽減策を求めるがいかがか。また、その他継続
的な対応策は講じていくのか。

　緊急点検は行ったのか。

「学校に通う子どもたちの荷物が重すぎて、健康などへの
影響が心配」という声が、２０１８年に行われた１００万人
訪問調査運動で、党に多く寄せられた。同６月には国会に
て、「置き勉」や軽減策を早急に対応するように質問があっ
た。そこで以下伺う。

近年通学時の事故が後を絶たない。毎年各学校通学区域に
おいても通学路の安全点検、危険箇所の見直しを積極的に
行っている。そこで以下伺う。

教育委員会の中で「置き勉」について議論はされたの
か。
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市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　本年２月には教育委員会にて、実態調査を行ってい
る。その結果、市内公立小・中学校で「置き勉」は実施
されたのか。負担軽減されたのか。

　危険箇所及び通学路の安全対策について。

保護者、保育園、小・中学校と行政、警察との連携は
取れているのか、その後の対策は何を行ったのか。

　上野小・中学校通学区域（上野小学校周辺・出口バ
ス停付近）。

　静岡県６月補正予算に通学路に可搬防犯カメラの設
置の補正予算が上程されているが、市の考えは。

　高齢者の運転免許証の返納と対策について。

　対策は十分か。

　運転免許返納時の公共交通補助金の選択制は。

　高齢者に電動自転車やアシストギアの購入補助の考
えは。

　通学路の防犯カメラの設置について。

防犯カメラの設置については、今年度予算で保育園と
あすなろ園に設置されるが、公立小・中学校内について
はどのような対応を取るのか。地域やＰＴＡからの要望
は上がっているのか。
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